



Antwort zur Anfrage Nr. 0799/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend
Sperrung "L 431" (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Seit dem 23.04.2018 ist die L431 zwischen Bodenheim und Laubenheim gesperrt.
Diese Anbindung ist auch für die Gewerbetreibenden in Laubenheim, gerade in der Park- und
Oppenheimer Straße, sehr wichtig.*

Wir fragen vor diesem Hintergrund an:

- hat die Verwaltung die Gewerbetreibenden über die Schließung informiert?*
- wenn ja, wann und in welchem Umfang?*
- wenn nein, warum nicht?*

Bei der Baumaßnahme handelt es sich um eine Maßnahme des Landesbetriebes Mobilität.
Die Verwaltung hat daher die Anfrage mit der Bitte um Stellungnahme an den LBM weiter-
geleitet.

Mainz, 03.05.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete